
令和４年度 第１回（第２２回）四国中央市子ども・子育て会議 議事要旨 

 

日 時  令和４年８月４日（木） １３：３０～１５：００ 

場 所  四国中央市庁舎４階 ４０１会議室 

 

委員出席状況 

  【出席】 

    委 員 長  宮崎 さゆり     （四国中央市民生児童委員協議会） 

  副委員長  三宅 彩香    （あやか助産院） 

    委  員  内田 多重子     （公募市民） 

    委  員  和田 恵美子     （公募市民） 

    委  員  中西 かふみ     （ＮＰＯ法人ふれあい）   

    委  員  三好 桂子      （四国中央市立豊岡保育園長） 

    委  員  高橋 尚子     （社会福祉法人伊予三島福祉施設協会 みしま乳児保育園長） 

    委  員  藤川 美江    （育児サークル「リトル☆スター」）   

    委  員  中田  信也     （四国中央市地区労働者福祉協議会） 

    委  員  出水 加奈子    （三島東幼稚園PTA副会長） 

  

  【欠席】 

        委  員  高橋 真 弓     （四国中央市立土居東幼稚園長） 

        委  員  土肥  義 紹     （学校法人金生幼稚園理事長） 

 

  【事務局】 

    福祉部長   細川 哲郎 

    こども家庭課長 合田 晃友 

    こども家庭課  吉岡 美和、梶原 靖久、近藤 歩美 

    保育幼稚園課  阿部 美紀 

             

  【傍聴者】 

          なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１．開会 

２. 委嘱状等の交付 

３．部長あいさつ 

４．委員自己紹介 

５. 事務局等自己紹介 

６. 委員長及び副委員長の選出について 

７. 議事 

  （1）第二期子ども・子育て支援事業計画の中間見直しについて 

   (2) その他 

８. 閉会 

 

 

７．議事 

 （１）第二期四国中央市子ども・子育て支援事業計画の中間見直しについて 

     事務局より順次説明 

 

〔委員長〕・ 第二期四国中央市子ども・子育て支援事業計画の中間見直しについて、只今事務局より

説明があったが、本日の説明や冊子等で何かご質問やご意見があれば伺いたい。 

－質問・意見等なしー 

〔委員長〕・ そのほか事務局側から報告等があればお願いしたい。 

〔事務局〕・ お知らせになるが、「しこちゅーすくすくナビ」という無料のアプリの運用を開始し

た。アプリを取得してもらうと、子供の健康診断結果の入力や推奨している予防接種の

情報をプッシュ通知で受け取ることができる。また、子育て基本情報や子育て関連イベ

ント情報の受け取りも可能となる。保健推進課や各保育園等でも市民の方への周知をお

行っているが、皆さんにも周知をお願いしたい。 

・ 次に、市報８月号に掲載しているが、木育推進事業としてファーストウッド・プラスウ

ッドのプレゼントを開始した。ファーストウッドは農林水産課が担当課となるが、こど

も家庭課において１歳の誕生日を迎えるお子様に愛媛県産・四国中央市産のヒノキで作

った積み木をプレゼントするというファーストウッドプレゼントを行っている。今年度

の４月～６月に１歳を迎えたお子様には、昨日案内を送付した。これから順次案内を送

付する予定なので、皆様にも周知等でご協力いただきたい。 

〔委 員〕・ ８月号の木育推進事業の掲載を見て、小さい子供がいるお母さんから「うれしい」「楽

しみ」という声を聞いた。「しこちゅーすくすくナビ」についても、市報を見て周囲の

お母さんに紹介できたらと思い、取得してみた。知りたい情報がすぐに出てくるし、深

く知りたいと思うものについては、バナー等で違うホームページにすぐに行けるため使

いやすい。 

〔事務局〕・ 市内には多くの公園があるが「しこちゅーすくすくナビ」では、自分の家の近くにどん

な公園があるのか検索できるようになっている。また、子供の成長記録も入れられるよ



うになっており、遠くで暮らす祖父母の方々もアプリを取得すれば一緒に成長記録が見

えるようになっている。木育推進事業については、１歳を迎えて積み木をプレゼントさ

れた方々の声や反応を知りたいので、是非教えていただければと思う。また、市報に各

情報を掲載しているが、マンション住まいで届いていない方や若い世代で読んでいない

方などもいると思うので、積極的な周知をお願いしたい。 

〔委員長〕・ その他、質問等ありませんか。 

〔委 員〕・  現在、１歳未満のお子さんを預ける場所がなく困っている方が多い。お母さん自身が体

調が悪い時や体調管理のため歯医者等に行くときなどに非常に困っているという声を多

く聞く。最近は、転勤等で祖父母が近くに住んでいないことも多いことから、市として

何かできないか具体的に検討していただきたい。確かに、マンパワー等の問題はあると

思うので、２年後や３年後といった短い期間では難しいと思うが、実際に困っていると

いう声を多く聞くので何とかお願いしたい。 

〔委 員〕・ 企業の部分で言うと、今年度の 4月から「育児・介護休業法」が改正され、10月から

パパ育休が義務化されることから、会社と話しを詰めていっているところである。1歳

未満の子供の預け先が無く困っているということであるが、企業側からもそういった面

で何か手助けができればと考えている。 

〔委 員〕・ 民間の保育園で一時預かりを行っている。1 歳未満の子供を預かってほしいという電話

は非常に多い。ただ、マンパワーは何とかなるが、1 歳未満のお子さんを預かるために

は、施設の整備が必要となる。現在は 1歳児クラスと同じクラスでできる限り受け入れ

ているが、要望が多く断らざる得ないことが多いのが現状である。 

〔事務局〕・ 現在、若手の職員を集め、人口減少・少子化対策事業を検討してもらっており、そのな

かでもそういった声が出ている。また、その他のところからも多くの声を聞いているこ

とから、市としても検討していく必要があると思う。ただ、１番の問題は保育士不足で

あり、保育園等でも問題となっている。また、保育士だけでなく、市内全体で労働力不

足が深刻化しており、これは、人口減少の問題にもつながっていくため、市としても、

これから検討していくべき大きな課題であると感じている。 

 

 

２） その他について 

 第２３回 四国中央市子ども・子育て会議は、令和４年１１月に開催予定。 

 

 

 

                                

 

事務局より説明

 

部長あいさつ 


